PREMIER SPEED DATING POUR SENIORS REPORTAGE **LE MATIN** LUNDI 9 JUILLET 2018 **■ SUITE DES PAGES 2-3** KIL FAUT QU'IL AIT DE **EDWIGE 62 ANS** «Je suis venue pour accompagner BELES CHAUSSURES>> une amie qui voulait se donner un peu de courage. Je suis seule et je veux conserver ma liberté, mais je suis prête à me laisser surprendre. Pour cela, il faut quelqu'un qui ne se prenne pas au sérieux et qui soit ouvert d'esprit. Il doit aussi être très actif. J'aime le badminton, le ski, le paddle, le vélo, la marche et les activités culturelles. Ah, et il faut qu'il ait de belles chaussures! En tout cas, je suis séduite par le concept. Beaucoup de seniors restent trop souvent chez eux, là, c'est vraiment bien. J'avais peur que certaines discussions soient un peu longues, mais finalement j'ai passé un très 80 refus bon après-midi. Il y a deux personnes avec qui on a bien rigolé et que Au total, plus de huitante personnes je pourrais peut-être revoir. Je pars intéressées, majoritairement des en vacances maintenant, mais **femmes,** n'ont pas pu s'inscrire au speed j'ouvrirai mon enveloppe de répondating, faute de place. Le centre de loisirs envisage donc de répéter l'événement. ses tranquillement dans la voiture.» Les participants avaient sept minutes pour faire connaissance. Quand le gong fatidique retentissait, ils étaient priés de changer de table.